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令和４年７月定例教育委員会会議録 

 

１ 開催日時、会場 

   令和４年７月15日（金） ９時30分～11時15分 

川西庁舎 ４階 第１研修室 

    

２ 出席 

渡辺正範教育長、庭野三省委員、浅田公子委員、廣田公男委員 （渡邊委員欠席） 

 

３ 説明のため出席した者 

   教育文化部長（鈴木政広）、教育総務課長（富井陽介）、学校教育課長（細木久成）、指

導管理主事（藤田剛）、生涯学習課長（樋口具範）、文化財課長（石原正敏）、スポーツ

振興課長（庭野日出貴） 

 

４ 会議の内容 

 

（１）定例会会議録の承認 

３月定例会  署名委員：渡邊委員、庭野委員 

   ・渡邊委員欠席のため次回承認することとした。 

 

（２）会議録署名委員の指名 

  署名委員：廣田委員、庭野委員 
 
（３）報告事項 

  ① 共催・後援等報告 

 

渡辺教育長 

・事務局の説明を求めた。 

 

各担当課長 

・資料に基づき説明 

 

（特に意見なく了承した） 

 

  ② 報告第１号 十日町市学校給食検討委員会委員の委嘱について 

 

渡辺教育長 

・事務局の説明を求めた。 

 

細木学校教育課長 

・資料に基づき説明 

 

（特に質疑なく了承した） 

 

  ③ 報告第２号 十日町市小中一貫教育及びコミュニティ・スクール推進協議会委員の

委嘱について 
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渡辺教育長 

・事務局の説明を求めた。 

 

細木学校教育課長 

・資料に基づき説明 

 

（特に質疑なく了承した） 

 

  ④ 報告第３号 十日町市就学支援委員会委員の委嘱について 

 

渡辺教育長 

・事務局の説明を求めた。 

 

細木学校教育課長 

・資料に基づき説明 

 

   廣田委員 

   ・通級指導教室というのは何をやっているものか。 

 

   細木学校教育課長 

   ・通級指導教室は、通常の学級に所属しているが、特別支援学級まで所属するのでは

なく、発達支援や、言語、あと聞こえの部分の指導を週１回とか指導していただく教

室のことになる。現在十日町小学校に３教室と十日町中学校に１教室、そして千手小

学校に今年度から１教室開設し、市内全部で５教室となる。 

 

（以上の質疑の後了承した） 

 

  ⑤ 報告第４号 十日町市就学支援委員会専門員の委嘱について 

 

渡辺教育長 

・事務局の説明を求めた。 

 

細木学校教育課長 

・資料に基づき説明 

 

（特に質疑なく了承した） 

 

  ⑥ 報告第５号 令和４年度十日町市市民プールの開設中止について 

 

渡辺教育長 

・事務局の説明を求めた。 

 

庭野スポーツ振興課長 

・資料に基づき説明 

 

（特に質疑なく了承した） 
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  ⑦ 報告第６号 令和４年度十日町市武道館の休館日の変更について 

 

渡辺教育長 

・事務局の説明を求めた。 

 

庭野スポーツ振興課長 

・資料に基づき説明 

 

（特に質疑なく了承した） 

 

  ⑧ 報告第７号 令和４年市議会第２回定例会提出補正予算の追加について 

 

渡辺教育長 

・事務局の説明を求めた。 

 

樋口生涯学習課長 

・資料に基づき説明 

 

（特に質疑なく了承した） 

 
（４）協議事項 

  ①十日町市学区適正化の進め方について 

 

渡辺教育長 

・事務局の説明を求めた。 

 

富井教育総務課長 

・資料に基づき説明 

 

   廣田委員 

   ・アンケートと地域自治組織の意見の取扱い方だが、アンケートよりも自治組織の意

見を重視したかのような印象を受けるが、何か意図はあるのか。 

 

   富井教育総務課長 

   ・地域自治組織連絡協議会自体が、このアンケート結果を非常に重視しており、そこ

を踏まえてこの協議結果という意見が出ている。今回の協議の直接のきっかけは地域

自治組織連絡協議会からの協議結果を受けてのことなので、特別な意図はない。 

 

   廣田委員 

   ・この文書は議会に説明するための文書なのか。 

 

   富井教育総務課長 

   ・この文書は議会で説明し公表するための資料である。 

 

   渡辺教育長 

   ・このことについては、地域でいろいろ研究してくださっているということは非常に

ありがたいし、大事なことだと思う。皆さんの学校教育に関する思いが集まったり、
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それから現状を把握したり、いろんな方向性を検討するという意味では非常にいろん

な熟度が高まったことは確かで、これも非常に大事なことだと思う。 

今、地域で勉強していただいている過程が無駄にならないような、仕組みが必要だ

と考えている。 

    もう一つ、いろんな言葉の細かいことはあると思うが、これは整理させてもらう。

基本的に第２次学区適正化方針は公式に出しているので、これは基本のベースとし

て、次のステップによりよい形にしていきましょうというのが、今回の進め方の中核

の部分だと思っている。次に進んで、新たな検討組織を立ち上げて、そこでいろんな

課題について勉強や議論をしていただく。出されたある程度の方向性については尊重

しつつ、教育委員会の中でその時点での方向性も決めていきたい。 

 

   庭野委員 

   ・中学校の再編については地域自治組織をまたぐ自主的な協議が難しいことからとあ

るが、旧市町村にこだわってばかりいると、なかなか先に進まないと思う。 

 

   渡辺教育長 

   ・これは地域自治組織が自分たちの中だけでは完結できないということをおっしゃっ

ている。それをもう少し広範囲に自治組織が話し合う環境をつくってほしいという趣

旨だと我々は認識しており、そのような方向で進めていかないと、これはまとまって

いかないと考えている。 

 

   庭野委員 

   ・第２次方針で示された案は旧十日町市に中学校が集中するもので、このことに対し

て周りの旧町村が反発している。だが、本当に十日町のこれからの人口減を見据えた

ときに、本当にどのようなことがいいのか考えてもらいたい。 

 

   渡辺教育長 

   ・そのようなことも含めて、次のステップではいろいろな議論を交わしてほしいと思

っている。 

   ・それでは、今いろいろご意見いただき、表現についても若干修正が必要と感じたと

ころである。ですので、その辺りもう一回取りまとめさせていただき、これを各委員

にお示しをさせていただいて、次回の会でこの進め方について決定したいと思うがよ

ろしいか。 

 

   （異議なし） 

 

渡辺教育長 

・それでは、内容についてはもう一度精査をするので、改めて協議をお願いしたいと

思う。今回の協議事項については次回に最終決定をするということで締めさせていた

だく。 

 

５ その他 

① ７月の主な行事予定について 

   ・資料に基づき説明 
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② 次回の教育委員会の開催日時 

・７月臨時会 ７月26日（火）９時30分から開催することを確認した。 

・８月定例会 ８月23日（火）９時30分から開催することを決定した。 

 

以上で、11時15分に渡辺教育長が閉会を宣言した。 

 

 

以上の会議録に誤りがないことを認め、ここに署名する。  

 

 

 

   会議録署名委員 

 

 

   会議録署名委員 

 

 

   会 議 書 記  


